



文責 本宮小校長 佐久間仁

## 運動会、頑張りました

十三日の運動会では、お忙しい中、応援に駆け付けてくださり、ありがとうございます。今年は久しぶりに観覧者の入場制限なしということで、祖父母の方もこの日を楽しみにされていたのではないのでしょうか。

お天気が心配されましたが、雨に降られることもなく、予定どおり実施することができました。

開会式では、代表児童が堂々とした態度でそれぞれの役目を立派に果たすことができました。特にエールの交換では、紅も白も勝利を信じて仲間と声を掛け合う姿は胸に迫るものがありました。創立百五十周年を機に復活した「運動会の歌」では、帽子を振って、元気いっぱい歌う姿が印象的でした。



この歌を久しぶりに聞いたという保護者さんもおられたようです。先輩方が築いてこられた本小の歴史と伝統をこれからも大切にしていきたいと思えます。

各種目では、どの学年も練習の成果を発揮して、力いっぱい演技を披露することができました。特に、徒競走では、最後まで全力で走る姿に、会場から温かい拍手をいただきました。チャンス走では、見る人を笑顔にする様々な工夫がありました。団体種目はいずれも手に汗握る大接戦でした。紅も白も本当によく頑張りました。閉会式では、紅組に優勝カップが、白組に参加賞が贈られました。会長さんからは子どもたちの頑張りに温かいお褒めの言葉をいただきました。今回の運動会で学んだことを今後の学校生活に生かしてほしいと願っています。

朝早くからお手伝いいただいた本部役員、学年委員、専門委員の皆様、ありがとうございます。



可能性を信じて

## 鼓笛パレード、大成功

十七日、市内鼓笛パレードが行われ、五、六年生が参加しました。

子どもたちはこれまでの練習の成果を発揮しようと張り切って参加しました。

当日は、夏を思わせるような暑さでしたが、暑さを吹き飛ばすかのように元気な演奏を披露することができました。

沿道では、大勢の保護者の皆様、地域の皆様が応援に駆けつけてくださり、最後まで温かい声援を送ってくださいました。おかげで、子どもたちも最後まで集中を切らさずに、息の合った演奏をすることができました。六年生にとっては、小学校生活最後のパレードでしたが、みんな悔いなく力を出し切ることができました。

P T A 役員の皆様には、楽器の運搬や交通整理など、大変お世話になりました。ありがとうございます。



息ぴったり！

## 陸上も頑張っています

二十四日の南達陸上競技大会に向けて、六年生は陸上の練習も頑張っています。

十六日には、放課後、各種目ごとに分かれて練習に取り組みました。手の振りや足の上げ方など、基本となる動きを繰り返し練習して身に付けました。先生方も総出で練習を見守り、熱心に指導していました。リレーメンバーは白沢グラウンドで現地練習を行いました。他校の友達と競い合うことで、よい刺激を受けてきたようです。限られた期間ですが、集中して取り組み、自己記録の更新を目指してほしいと思います。

疲れて帰ることが多くなると思いますが、早めの就寝を心がけるなど、健康管理をよろしく願います。



自己ベストを

【お願い】二十二日、二十四日、二十六日、三十一日は弁当日です。お弁当の準備をよろしく願います。